

Avanzando en la ciencia

María Cristina Motta¹ 

¹*Federación Paraguaya de Ginecología y Obstetricia. Asunción, Paraguay*

Apreciados lectores:

Con mucho entusiasmo y deseos de avanzar en la consolidación de la Primera Edición de la Revista Oficial de la Federación Paraguaya de Ginecología y Obstetricia (FPGO) en formato virtual, como presidente y con el apoyo de la Comisión Directiva que presido, nos abocamos al proyecto institucional de hacer factible la concreción de esta revista, hoy día una realidad satisfecha con el lanzamiento oficial de este primer número. Si bien tuvimos varias ediciones impresas, es la primera virtual, después de casi 81 años de vida institucional. Para la FPGO es un hecho histórico y de gran relevancia que marca un antes y un después en la vida institucional.

Este espacio servirá a todos los médicos gineco-obstetras y obstetras del país y del exterior, así como a médicos de las distintas especialidades y sociedades afines a la ginecoobstetricia para que puedan publicar sus trabajos científicos e investigaciones.

Como profesionales estamos abocados a la investigación, los trabajos de investigación realizados no se publican o no son conocidos por no contar con revistas indexadas de la especialidad. Abocarnos a este proyecto desde el inicio de mi mandato, fue una de las prioridades absolutas de esta Comisión Directiva. En mi caso particular como docente y tutora de posgrado de la especialidad, una de las grandes dificultades al asesorar en los trabajos de investigación, fue no contar con una revista virtual de la especialidad que proporcione datos nacionales, en la que se pudiera consultar, ya que los mismos quedaban en formato impreso y no llegaban a publicarse por un medio masivo de difusión y por consiguiente no eran conocidos y en la búsqueda de estadísticas nacionales sobre distintos temas y patologías del país, para ser usados

como estudios comparativos en la discusión del trabajo, era muy difícil encontrar por la escasa publicación a nivel país.

El objetivo final de la revista científica virtual de la Federación Paraguaya de Ginecología y Obstetricia es la de promover la investigación y la divulgación de artículos científicos, relacionados a la promoción de la salud, así como del diagnóstico y tratamiento de las afecciones en pacientes tanto gestantes como ginecológicas.

Se conformó un equipo multidisciplinario con mucha experiencia y preparación en el campo de la publicación tanto en el asesoramiento inicial, así como del Comité editorial nacional e Internacional, que realizó un análisis minucioso de todas las publicaciones antes de ser aceptadas para la publicación final.

La revista de la Federación Paraguaya de Ginecología y Obstetricia tendrá inicialmente 2 números anuales, publicando artículos originales, reporte de casos, artículos de revisión, con el cumplimiento de los estrictos criterios para publicaciones establecidos por SciELO (www.scielo.org), tratando de acceder a la indexación en tan prestigiosa plataforma.

Sabemos que contaremos con el apoyo de todos los colegas nacionales e internacionales, esperamos sus trabajos de investigación para próximos números.

POR UNA FEDERACIÓN QUE VAYA AVANZANDO EN POS DE LA CIENCIA Y EL CRECIMIENTO INDIVIDUAL DE LOS SOCIOS

**DRA MARIA CRISTINA MOTTA
PRESIDENTE FPGO - PERÍODO 2021 -2022**



Este es un artículo publicado en acceso abierto bajo una Licencia Creative Commons

Advancing science

María Cristina Motta¹ 

¹*Federación Paraguaya de Ginecología y Obstetricia. Asunción, Paraguay*

Dear readers:

With great enthusiasm and desire to advance in the consolidation of the first edition of the magazine in its virtual format of the Paraguayan Federation of Gynecology and Obstetrics (FPGO), as president and with the support of the board of directors that I preside, we focus on the project institution to make the realization of this magazine feasible, today a reality satisfied with the official launch of this first issue. Although we had several printed editions, it is the first in the virtual format, after 81 years of creation of the Paraguayan Society of Gynecology and Obstetrics, today the Federation. It is a historical and highly relevant fact that marks a before and after in institutional life.

It will be a space that will serve all gynecologists and obstetricians in the country and abroad and doctors of different specialties as well as scientific societies related to the specialty so that they can publish their scientific papers.

As professionals we are dedicated to research, many publications are made but since they do not have a mass media, they are not known as scientific production both nationally and internationally. Dedicating ourselves to this project from the beginning of the mandate of this board of directors was one of the absolute priorities. In my particular case as a teacher and postgraduate tutor in the specialty, one of the great difficulties encountered in the elaboration of the investigation works, is that of not having virtual magazines of the specialty that provide national data, in which it could be consulted, since they remained in printed format and were not published by a mass media of diffusion and therefore they were not known and in the search for national statistics of pathologies to be used as comparative studies in the discussion of the work, it is difficult to find them due to the scarce publication at the country level.

The ultimate goal of the FPGO's virtual scientific journal is to promote research and dissemination of scientific articles related to health promotion, as well as the diagnosis and treatment of conditions in both pregnant and gynecological patients.

A multi-disciplinary team with a lot of experience and preparation in the field of publication was formed both in the initial advice, as well as in the national and international editorial committee, which carried out a meticulous analysis of all the works received before being accepted for the final publication.

OSBTETRICIA GYNECOLOGY Official Magazine of the Paraguayan Federation of Gynecology and Obstetrics will have a biannual periodicity with an annual volume, publishing original articles, case reports, review articles, complying with the strict criteria for publications established by SciELO (www.scielo.org), trying to access indexing on such a prestigious platform in the near future.

We hope to have the support of all national and international colleagues with the scientific contribution that our journal can promote its research work for future issues.

FOR A FEDERATION THAT ADVANCES IN PURSUANCE OF SCIENCE AND THE INDIVIDUAL GROWTH OF MEMBERS DRA MARIA CRISTINA MOTTA PRESIDENT FPGO - PERIOD 2021 -2022

**DRA MARIA CRISTINA MOTTA
PRESIDENTE FPGO - PERIODO 2021 -2022**



Este es un artículo publicado en acceso abierto bajo una Licencia Creative Commons